

Der Sportler – der Mensch – der Kubaner

# Yoan Pablo Hernández



## Kontakt

Iskender Kartal  
Huttenstraße 14  
32425 Minden

Telefon: 0176-30746352  
E-Mail: iskender.kartal@gmx.de

*Wer nur um Gewinn kämpft,  
erntet nichts,  
wofür es sich lohnt zu leben.*

## Yoan Pablo Hernández – der Sportler

Mit Schnelligkeit, herausragender Technik und enormer Schlagstärke boxte er sich quasi aus dem Nichts bis an die Weltspitze. Selbst in aussichtslosen Situationen reißt Hernández mit ausgeprägtem Siegeswillen und Gottvertrauen den Kampf noch herum – überrascht Gegner sowie Publikum mit unberechenbar präzisen Schlägen. Aber nicht nur sein beherzter Boxstil, sondern auch seine Fairness und sein sympathisches Auftreten machen ihn in Deutschland zum absoluten Publikumsliebling. Er ist ein Meister an Disziplin, Siegeswillen und Zuversicht. Als kleines Kind noch mit gesundheitlichen Einschränkungen geschlagen, begann Hernández im Alter von nur neun

Jahren seine Amateurkarriere: Ausbildung in der international renommierten Boxschule Kubas, Aufnahme in die kubanische Nationalmannschaft, Junioren-Weltmeister und kubanischer Meister im Schwergewicht.

Seit 2005 boxt er im Profi-Boxstall Sauerland, wechselte ins Cruisergewicht und wird von Ulli Wegener trainiert. Seine Karriere gleicht einem Siegeszug. Zu seinen größten Erfolgen zählen die Gewinne der IBF-Weltmeisterschaften im Cruisergewicht über Steve Cunningham – der zuvor den populären Marco Huck ausknockte –, der WBA-Interims-Weltmeisterschaft und der IBF-Intercontinental Meisterschaft im Cruisergewicht.

## Yoan Pablo Hernández – der Kubaner

Mit gerade einmal 20 Jahren sah sich Hernández 2005 gezwungen, seine Heimat Kuba zu verlassen. Die Emigration nach Deutschland war ein schwerer Schritt, der ihn bis heute von einem Großteil seiner Familie und Freunde trennt. Sein Trost und Ein und Alles: seine Frau und seine Kinder, die mit ihm in Deutschland leben.

Mit der Karibik verbinden ihn Fröhlichkeit, Ausgelassenheit und Freundlichkeit. Kuba – für ihn nach wie vor ein großartiges Land – ist ihm in puncto „Atmosphäre, der besonderen Luft und der herzlichen Menschen“ in bester Erinnerung.



## Yoan Pablo Hernández – der Mensch

In seinem gestählten Körper hat sich der Boxer einen weichen Kern bewahrt. Privat ist er sensibel, nachdenklich und zeigt offen seine Gefühle. Als Kind aus einfachen Verhältnissen verlor Hernández trotz seiner Erfolge nie die Bodenhaftung. Luxus bedeutet ihm nicht viel. Vielmehr sucht er wahrhafte Begegnungen: mit Gott, den Menschen und der Natur.

Daraus zieht er seine Kraft, seine Zuversicht und seine Lebensfreude. Wo und wann es geht, unterstützt er andere und träumt von Frieden und Gesundheit für alle. Ein Wunsch, der ihm am Herzen liegt.

## Daten und Fakten

Geburtsname: Yoan Pablo Hernández Suárez  
Gewichtsklasse: Cruisergewicht  
Nationalität: Kubanisch  
Geburtstag: 28. Oktober 1984  
Geburtsort: Pinar del Río  
Stil: Rechtsauslage  
Größe: 1,93 m

